

Biografie

Godelef Kühl

Vorstand, godesys AG

Godelef Kühl, Jahrgang 1967, ist als Vorstandsvorsitzender und Hauptaktionär für die Geschäfte der godesys AG mit Sitz in Mainz verantwortlich. Gegründet hat Kühl godesys 1992 als GmbH; die Umwandlung in eine AG erfolgte Anfang 2004.

Der gelernte DV-Kaufmann Kühl, der sein Unternehmen mit 24 Jahren gründete, indem er noch als Auszubildender seinen Lehrbetrieb übernahm, verbindet entwicklungstechnisches Know-how mit langjähriger kaufmännischer Erfahrung. Sein fundiertes Wissen um die besonderen Anforderungen mittelständischer Unternehmen an betriebswirtschaftliche Software gepaart mit seiner tiefen Branchenkenntnis aus Industrie und Handel machen Kühl zum ERP-Experten schlechthin. Seine Erfahrungen fließen direkt in die Weiterentwicklung der Produkte ein, die damit einen hohen Praxisbezug gewährleisten.

Die Branche hat Kühl als Querdenker kennengelernt, der die kontroverse Diskussion ebenso liebt wie das Hinterfragen offenbar eingängiger Statements und Thesen, der den steten Unkenrufen von Marktkonsolidierung nachhaltig trotzt, dessen scharfer Verstand so manchen Kontrahenten entwaffnet und der in dem Bestreben, Software-Lösungen haben zu wollen „wie die anderen“ im Höchstfall den Weg in die Mittelmäßigkeit sieht.

Für Kühl ist die unternehmerische Unabhängigkeit und damit seine Flexibilität wichtig. Die solide Eigenkapitalbasis und die vollständige Unabhängigkeit von Banken und Kapitalgebern prägen seinen unternehmerischen Weg. Investitionen werden seit Beginn an aus dem laufenden Cash Flow erwirtschaftet, Aufträge müssen sich rechnen und verpflichten das Unternehmen. Kühl versteht sich als verantwortungsvoller Unternehmer mit Bodenhaftung und als Pragmatiker, der für seine Kunden die Chancen neuer Technologien nutzt, ohne dabei das betriebswirtschaftliche Augenmaß zu verlieren. Sein Credo: „Gute Lösungen entstehen, wenn beide Parteien ihren Benefit finden. Spaß darf übrigens auch dabei sein.“